

CODAGE

PARIS

CHÂTEAU SAINT GILLES
HÔTEL & SPA

MENU DU SPA
Spa Menu

**LA FORMULE PARFAITE
POUR VOTRE PEAU
ET VOTRE BIEN-ÊTRE.**

*The perfect formula
for your skin and
well-being.*



VOTRE PEAU, VOTRE SOLUTION, VOTRE CODAGE

Your skin, your solution, your CODAGE.

CODAGE est une maison française de haute cosmétologie, connue pour son approche unique du soin, ses traitements entièrement personnalisés et ses formules sur-mesure d'exception mettant en lumière la singularité de chaque peau.

Notre philosophie : se concentrer sur l'essentiel avec des gestes précis, des ingrédients de haute qualité, des formules expertes, ultra-sensorielles et respectueuses de l'environnement et de la sensibilité de chaque peau.

CODAGE ("code" in French) is a French House of haute cosmeceuticals renowned for its unique approach to skincare, its fully personalized treatments, and its exceptional tailor-made formulations that celebrate the uniqueness of every skin.

Our philosophy: focusing on essentials through precise gestures, high-quality ingredients, expert and ultra-sensory formulations, all while respecting the environment and the sensitivity of each skin.

L'EXPÉRIENCE DE SOIN PERSONNALISÉE by CODAGE

*The Personalized Treatment Experience
by CODAGE*

La méthodologie CODAGE est conçue pour décoder vos besoins et vous guider dans votre parcours de soin sur mesure. Chaque expérience est minutieusement élaborée avec des gestes, des outils et des produits personnalisés pour garantir un traitement adapté.

The CODAGE methodology is designed to decode your needs and guide you through a bespoke skincare journey. Each experience is meticulously crafted with customized gestures, tools, and products to deliver perfectly tailored treatment.

CHÂTEAU SAINT GILLES HÔTEL & SPA

CHÂTEAU SAINT GILLES
HÔTEL & SPA

PHOTO SPA OU HÔTEL

À quelques minutes de Bayeux, le Château Saint-Gilles ouvre une parenthèse hors du temps.

Derrière les arbres centenaires et les pierres du XVIII^e siècle, le rythme ralentit. On y vient pour le calme d'un domaine en pleine nature, la chaleur d'une maison de famille, le parfum du jardin, un dîner inspiré du terroir normand, ou simplement le plaisir de se retrouver.

Entre élégance discrète, bien-être et authenticité, chaque séjour devient une expérience à vivre plus qu'un lieu à visiter.

Au Château Saint-Gilles, le luxe se mesure autrement : dans le silence, l'espace... et le temps que l'on reprend enfin pour soi.

Just a few minutes from Bayeux, Château Saint-Gilles invites you to a timeless getaway. Behind the century-old trees and 18th-century stone walls, life slows down. Guests come here for the tranquility of an estate surrounded by nature, the warmth of a family home, the scent of the garden, a dinner inspired by Normandy's local cuisine, or simply the pleasure of spending time together.

Combining understated elegance, well-being, and authenticity, every stay becomes an experience to be savored rather than just a place to visit.

At Château Saint-Gilles, luxury is measured differently: in the silence, the space... and the time you finally take back for yourself.

CRÉONS VOTRE PROGRAMME DE SOIN IDÉAL

Let's create your ideal treatment program

Chez Maison CODAGE, nous croyons au pouvoir du sur-mesure. C'est pourquoi nous vous proposons d'aller au-delà du soin ponctuel, en construisant avec vous un programme entièrement personnalisé, adapté à vos envies, à votre rythme et à vos priorités.

À travers un échange initial avec l'un de nos experts, nous définissons ensemble le programme le plus adapté à votre profil. Vous choisissez ensuite le pack d'heures qui vous convient pour composer votre programme sur-mesure et atteindre vos objectifs.

At Maison CODAGE, we believe in the power of personalized care. That's why we go beyond one-time treatments to co-create a fully customized program, tailored to your needs, your pace, and your priorities.

Through an initial consultation with one of our experts, we'll define the program best suited to your profile. You then select the hour pack that works for you to build your custom treatment journey and achieve your goals.

PACK 3 SOINS	351€ *
PACK 5 SOINS	552€ *
PACK 10 SOINS	1040€ *

* Conditions d'utilisation : Les packs d'heures sont valables 6 mois après l'achat, à utiliser par tranches de 50 minutes minimum , et peuvent être partagés avec les accompagnants de votre choix.

**Terms of Use: Hour packs are valid for 6 months from the date of purchase, to be used in increments of at least 50 minutes, and may be shared with companions of your choice.*





TARIFS DES SOINS À LA CARTE

Treatment prices

Si vous préférez composer librement votre expérience ou vous offrir un moment ciblé, nos soins sont également disponibles à la carte. Que vous désiriez un soin du visage, du corps ou une combinaison des deux*, il vous suffit de choisir la durée souhaitée et nos experts construiront avec vous un soin parfaitement personnalisé adapté à vos envies et à vos besoins.

If you prefer to tailor your own experience or indulge in a targeted moment, our treatments are also available à la carte. Whether you desire a facial, a body treatment, or a combination of both, simply choose the duration and our experts will craft a fully personalized experience tailored to your needs and desires.*

Durée du soin <i>Treatment duration</i>		À la carte
50 min	_____	130 €
80 min	_____	208 €
100 min	_____	260 €
Accès spa	_____	40 €

LE GUIDE DES SOINS

Treatment Guide

Découvrez nos inspirations de soins,
pensées pour guider la création d'une expérience
entièrement personnalisée, selon vos besoins et
vos envies.

*Discover our treatment inspirations,
designed to guide the creation of a fully personalized
experience, tailored to your
needs and desires.*



VISAGE | FACE

VISAGE COUTURE

50 I 80 min

Soin visage complet et personnalisé, réalisé avec votre mixologie de sérums et des techniques de massage manuel (CODAGE Cellular Workout™)

A complete and personalized facial treatment, performed with your serum mixology and manual massage techniques (CODAGE Cellular Workout™).

PRO AGE

50 min

Soin ultra régénérant pour stimuler le renouvellement cellulaire et traiter tous les signes de l'âge.

An ultra-regenerating treatment to stimulate cell renewal and address all signs of aging.

ADD-ON

LIFTING & ÉCLAT DU REGARD

30 min

Lift & Radiance Eye Treatment

Soin complet du regard, réalisé avec sérum, patchs, massages manuels et cuillères de soin.

A complete eye treatment with serum, patches, manual massages, and care spoons.

PATCHS YEUX

eyes patches

15 min I 15€

MASQUE HYDROGEL

Hydrogel Mask

20 min I 20€

CORPS | BODY

CORPS COUTURE

50 I 80 min

Soin et massage complet, intégralement personnalisé selon vos besoins et infusé d'huiles d'exception et de sérums experts.

A full and personalized body treatment and massage infused with exceptional oils and expert serums.

MASSAGE FEMME ENCEINTE

50 I 80 min

Prenatal Massage

Des gestes lents et réconfortants enveloppent la future maman d'une sensation de calme et de bien-être profond.

Slow, comforting movements that encourage deep relaxation, ease physical tension, and wrap the expectant mother in a feeling of calm and overall well-being.

SHIATSU

50 I 80 min

Shiatsu

Massage japonais basé sur des pressions ciblées pour rééquilibrer le corps et relancer l'énergie vitale. Venir habiller en tenue souple.

A Japanese massage technique that uses targeted pressure to restore balance to the body and revitalize your energy. Please wear loose-fitting clothing.

REFLEXOLOGIE PLANTAIRE

50 I 80 min

Foot reflexology

Massage des pieds stimulant les zones réflexes pour favoriser la détente, relancer l'énergie et rééquilibrer le corps.

A foot massage that stimulates reflex zones to promote relaxation, boost energy, and restore balance to the body.

VISAGE & CORPS | FACE & BODY

EXPÉRIENCE SAINT GILLES

100 min

Saint Gilles experience

Soins visage & corps personnalisés pour vous détendre des pieds à la tête.

Personalized face and body treatments to help you relax from head to toe.

ÉTIQUETTE DU SPA | SPA ETIQUETTE

Afin de profiter pleinement du Spa, prenez connaissance des informations suivantes. Notre Spa est un lieu de sérénité et de détente. Afin de respecter l'harmonie des espaces de bien-être nous vous demandons d'utiliser votre portable uniquement en mode silencieux.

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi au Dimanche de 09h à 20h en accès spa.

CONDITION DE SANTÉ

Veuillez nous informer lors de votre réservation de toute restriction de santé (allergie, intervention chirurgicale, grossesse...).

ARRIVÉE AU SPA

L'heure indiquée pour votre rendez-vous correspond à celle de votre soin. Si vous souhaitez profiter de l'espace bien-être avant votre soin, nous vous invitons à vous présenter 15 minutes avant le début du soin.

À votre arrivée, un diagnostic sera établi afin de déterminer votre expérience sur mesure. Nous vous invitons à penser à apporter votre maillot de bain pour profiter pleinement de nos installations. Les mineurs de moins de 16 ans doivent être accompagnés d'un adulte dans l'espace bien-être et pendant les soins. Veuillez noter que tout retard entraînera une diminution équivalente de la durée du soin.

POUR POURSUIVRE L'EXPÉRIENCE

Pour poursuivre votre routine Spa à la maison, tous nos produits utilisés dans nos traitements sont disponibles à l'achat au moment du départ.

POLITIQUE D'ANNULATION

Annulation ou modification gratuite jusqu'à 24 heures avant le soin. Au delà, toute modification, annulation ou non présentation entraînera le règlement de 100% de la prestation.

To fully enjoy your spa experience, please take note of the following guidelines. Our Spa is a haven of serenity and relaxation. To preserve the harmony of our wellness spaces, we kindly ask that you keep your mobile phone on silent mode.

Opening Hours

Monday to Sunday from 10 am to 8 pm.

Health Condition

Please inform us at the time of booking of any health restrictions (allergies, recent surgery, pregnancy, etc.)

Arrival at The Spa

The time indicated for your appointment corresponds to the start of your treatment.
If you wish to enjoy the wellness facilities prior to your treatment, we kindly invite you to arrive 15 minutes in advance. Upon arrival, a consultation will be conducted to design your bespoke experience. We recommend that you bring your swimsuit to fully enjoy our facilities.
Guests under the age of 16 must be accompanied by an adult in the wellness area and during treatments. Please note that any delay will result in a corresponding reduction in your treatment time.

Take me Home

To continue your spa routine at home, all of our products used in our treatments are available for purchase upon departure.

Cancellation Policy

Free cancellation or modification up to 24 hours before the treatment. After this period, any modification, cancellation, or no-show will incur a charge of 100% of the service.

CODAGE

PARIS



80 rue de la Mairie, 14400 Guéron-Bayeux
bureau@chateaustgilles.com
Tel : +33 (0)2 61 77 00 95

www.chateau-saintgilles-bayeux.com